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「ロータリーを楽しく！面白く！」

会長　井上　英一郎

　この度、歴史と伝統のある金沢
東ロータリークラブの第66代会長
を拝命致しました井上英一郎です。
　次年度のスローガンを考えねば
ならない時期になりあれこれ思
案していた丁度その矢先、T Vで
WBC日本代表の大谷翔平選手の
活躍を目の当たりにしました。プ
レーの凄さもさることながら、彼が

野球少年さながらに世界の檜舞台でベースボールを純粋
に楽しむ姿に魅了され、これだと思いました。「みんなで
もっと楽しもうよ」と彼に呼びかけられている気がした
のは私だけではないと思います。また、同じようなタイミ
ングである方から何か新しい奉仕活動の事業をやって
はどうかとの提言を頂きました。みんなでワクワクしな
がら面白いことに取組んでみるのも悪くないと思います。
　そういう訳で自然と次年度のスローガンが『ロータ
リーを楽しく！面白く！』とさせて頂くことに致しました。
また、このことが私の好きな論語の言葉に次のようなも
のがあることを思い出させてくれました。

　　知之者　不如好之者
　　（これを知る者はこれを好む者にしかず）

　　好之者　不如楽之者
　　（これを好む者はこれを楽しむ者にしかず）

　2500年前の中国の思想家・孔子と現代の若者が同じ
ことを言っているようで、とても不思議な感じがします。
　ではロータリーを楽しむために大切なことは何でしょ
うか？
　先ず一つ目は奉仕活動です。私は奉仕と親睦がロー

タリーの車の両輪だと思っています。この2つのバラン
スが取れていることがロータリーという組織において
も、また個々のロータリアンとして重要なことではない
かと考えます。奉仕のために協働する楽しさ、お互いを
深く知るための親睦、共に成長する喜びを分かち合えれ
ばと思います。それを体現する、私の一番好きな言葉が
「He profits most who serves the best」ロータ
リーソングの中でも歌われているこの言葉は分かり易く
言うと「与える者が与えられる」。この人生哲学は本質
的で的を射ています。見返りを求めずに相手が喜ぶこと
を届けましょう、相手がハッピーになる結果を与えましょ
う。そうすると予期せぬところから予期せぬ形で期待す
る結果が得られるものであると言う意味です。自分の求
める結果を直接的に求めるのではなく、まず相手に与え
る。この奉仕の精神の真髄を言い表す言葉は、本当に人
生の秘訣と言って良いかと思います。
　もう一つは例会です。先輩方がそうしてきたように
楽しく充実したものであるように努めたいと思います。
アットホームで温かくリラックスした雰囲気（インクルー
シブ）で、興味をそそる、意義深く、為になる卓話。それ
ぞれの分野のプロフェッショナルのお話を伺うことで視
野が広がり、それによりメンバーの個々の能力が拡張さ
れ、それぞれのお仕事にまたロータリー活動が更に良く
なる。そうした好循環を生み出すことになります。例会が
楽しいと出席者が増え、クラブが活性化しますし、退会
防止にもつながります。
　今VUCAの時代と言われますが、コロナに加えて昨
年は戦争、またインフレなどにより世界はダメージを受
けました。正に激動の1年でした。また一方ではAIなどテ
クノロジーの急速な進化が文明を脅かすことも懸念さ
れています。このVUCAの時代に反応して人類が出した
答えは「サステナブル」であり「DEI」、あるいは「ウェル
ビーイング」なのだろうと思います。
　RI会長であるゴードンR.マッキナリー氏（スコットラン
ド、サウス・クイーンズフェリーRC）のテーマは「Create 
Hope in the World」（世界に希望を生み出そう）です。
私たちの目標は破壊的な紛争から世界が立ち直れるよう
に希望を取り戻すことであり、それにより持続可能な変化
を我々自身にもたらすことが出来るという意味でありま
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新任挨拶

2023〜2024年度 金沢東ロータリークラブ理事・役員・委員会構成

委員会 委員長 担当委員長 副委員長 委　　　　　員

クラブ奉仕 向井　健夫（理）

職業分類
会員選考 鈴木　宗幸 田中　和彦 別川　　稔、小池田康成、松木　浩一、若林　智雄

会員増強 玉田　善久 外山　正修 紙谷　一成、金谷　道憲

ロータリー情報 小池田康秀（理） 中田　吉則
浅田　裕久、不室　　昭、北川　義信、高桑　秀治
和田　清聡

親　　睦 木村　道明（理） 谷村庄太郎

相原　信康、平原　賢一、髙口　　格、真鍋　　睦
松本　健夫、松村　智巳、宮川　隆也、宮﨑　敦史
中村　喜洋、中島雄一郎、錦野　真二、大井　一秀
柴山　　彰、高橋　将樹、寺松　信宏、鶴見　直樹
八木　光世、山岸　恒平、山本　博之、山岡　昌年
吉岡　東吾、吉谷　哲朗

出　　席
ニコニコ 為廣　　薫 気谷　源嗣 小池田　均、鷺　　佳憲

プログラム 大島　淳光（理） 朝倉　宏太 浅野　達也、絹川　善隆、湊　　康久

会　　報
広　　報
雑　　誌

光林　昭二 平野　利康 安達　　洋、忠田　秀敏、日根野幸子

職業奉仕
（ロータリー･ボランティア）

石野　一樹（理） 野村　圭作 岡田　直樹、大島　国雄、米沢　　寛

社会奉仕
青少年奉仕

竹松　俊一（理）

環境保全
人間尊重 三平　佐弓 石野　信治 冨久尾佳枝、北　総一朗、塩村　秀樹

地域発展
奨学財団 中村　和哉（理） 山岸　敬広 水上　誠子、高岩　勝人、宮本　秀夫

協同奉仕
（ローターアクト）

白川ひとみ 鍛治　　渉 木屋　満晶、我妻　博志

協同奉仕
（インターアクト）

喜多　孝之 村端　一男 太田　光尋、坂本　憲一、山城　大助

国際奉仕
（ロータリー友情交換）

浅田　久太（理）

国際青少年計画
世界社会奉仕 木藤衣妃子（理） 鍋谷　一貴 中井　弘之、髙桑　幸一

ロータリー財団
米山記念奨学会 島田　義展 渡辺　数麿 岩本　秀成、山本　晴一、山崎　勝治

会　長	 井上英一郎（理）	 理　事（職業奉仕）	 石野　一樹
副会長（会長エレクト）	 能登健太朗（理）	 理　事（社会奉仕・青少年奉仕）	 竹松　俊一
副会長（クラブ奉仕・会長ノミニー）	 向井　健夫（理）	 理　事（国際奉仕）	 浅田　久太
幹　事	 南　　志郎（理）	 理　事	 小池田康秀
副幹事	 黒木　康生	 理　事	 木村　道明
S A A 	 橋浦　康友（理）	 理　事	 大島　淳光
副SAA	 蟹瀬　　克	 理　事	 中村　和哉
会　計	 厚見　正充（理）	 理　事	 木藤衣妃子
監　査	 岩木　弘勝	
直前会長	 松本　浩平（理）	 直前幹事	 藤弥　昌宏

	 ＜地区役員＞	 石川第 1グループAガバナー補佐	 別川　　稔　　　　　国際青少年交換委員　中田　吉則
	 	 ローターアクト委員	 木屋　満晶	 　　　　〃　　　　	 竹松　俊一
	 	 インターアクト委員	 南　　志郎	 DEI 研究委員	 中田　吉則
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幹事　南　　志郎

　この度金沢東ロータリークラ
ブ2023-2024年度幹事を拝命い
たしました南志郎と申します。歴
史と伝統ある当クラブの幹事と
いう大役に身の引き締まる思い
です。
　私は2015年7月に小池田康秀

パスト会長・井上英一郎会長の推薦で入会させていた
だきました。入会後は国際青少年計画世界社会奉仕委
員長、協同奉仕（インターアクト）委員長、SAA、国際
奉仕委員長を経験させていただき、地区インターアク
ト役員を現在まで4年間務めさせていただいておりま
す。入会8年で本当に沢山の人との出会いと経験をさ
せていただき、充実したロータリーライフを送ってい
ると自負しております。
　協同奉仕（インターアクト）委員長の時、ホスト校
の金沢商業高校でインターアクト協議会（地区のイン
ターアクト高校生が集結）が開催されました。松本直
前会長、浅野会員、金沢商業高校教諭・生徒会の皆様
多方面の方々に協力いただきプログラムを終了できた
のですが、この時、職業を通じて奉仕するというロー

タリー精神に触れることができた気がしました。
　今年度井上会長は「ロータリーを楽しく！面白く！」
というクラブ運営方針を掲げられました。また、楽し
むには好きでなければならない、好きであるには知ら
なければならないという孔子の言葉も引用されてお
ります。
　ロータリーを知るには先輩会員と会話する機会を増
やすこと、様々な奉仕プログラムに参加することが近
道だと思います。会員相互と交流できる大切な場であ
る親睦委員会もコロナ禍の影響により約3年間制約を
余儀なくされましたが、今年度は2019-2020年度同
等に開催できると期待でいっぱいですし、きっと楽し
い機会になると確信しております。
　クラブ運営方針を実現できるよう理事の皆様・各委
員長・委員の皆様のご協力を得ながら活動していきた
いと考えておりますので、宜しくお願いいたします。
　最後に、国際ロータリー2610地区（64クラブ）で会
員数100名以上のクラブは金沢東ロータリークラブ含
めて4クラブだけです。（金沢・香林坊・富山）大きなク
ラブの幹事という重責を全うするには知識も経験もま
だまだ不足しております。間違った方向に進んでいる
ときには遠慮なくご指摘いただけますよう、会員の皆
さま宜しくお願いいたします。

新旧会長･幹事 バッジ交換（6 月 26 日例会）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

す。私たちは今、時代の転換点にいると言っていいでしょ
うし、この時代をどう生きるかが問われていると思います。
　100年前、世の不条理を憂い、世の中を変えようとRC
を設立したP・ハリスがもし現代にいたら何を考えどのよ
うに行動しただろうか？そういう事をロータリアン一人
ひとりが考える時期に来ているのではないでしょうか？
　原勉ガバナー（白山RC）の地区活動方針は「ロータ
リーの魅力を広めよう」です。最重点課題として以下の4
つが挙げられています。

　　1．会員増強及びMY ROTARYの加入（50％以上）

　　2． 若い会員（ロータリー歴5年以内の）積極的参加
インターアクトや米山学友会会員など若い世代
との交流及びシニア会員との意見交換によって
クラブの活性化をはかる

　　3．DEI

　　4．ロータリー財団への寄付参加意識を高める

　尚、本年度は石川第1グループAガバナー補佐として
別川稔パスト会長に就任頂き、また地区役員として4委
員会4名の出向者の方々に地区との連携のお世話を頂
きます。
　是非皆様と一緒に金沢東ロータリークラブを益々魅
力あるものにして参りたいと存じます。奉仕と親睦は車
の両輪。共に楽しみながら奉仕と親睦を通して互いに学
び高め合って、仕事に、また社会の発展に繋げていきま
しょう。皆さんの人生が楽しく喜びに満ちたものになり
ますようご祈念申し上げます。どうぞ1年間よろしくお願
い致します。

松本会長から井上新会長へ 藤弥幹事から南新幹事へ

井上…松本会長、藤弥幹事、1年間お疲れ様でした。毎週楽しい
例会をありがとうございました。

黒木…SAAという貴重な経験をさせていただき、ありがとうご
ざいました。松本会長、藤弥幹事、1年間お疲れ様でした。

別川…次年度、地区ガバナー補佐を承りました。金沢東RCの
名に恥じないように頑張ります。

中田…第61代会長顕彰をいただき、ありがとうございます。も
う遠い昔の出来事のようです。

石野一樹…第61代幹事顕彰をいただき、ありがとうございまし
た。中田会長との楽しい思い出が蘇ってきます。

木屋…6/24に地区ローターアクト第45回年次大会が開催され、
参加しました。金沢東RACメンバー8名が今年度で卒業
されました。次年度は会員の皆様のご支援により6名の
新規メンバーを迎え、8名でのスタートとなりそうです。
ありがとうございます。会員募集は継続していますので、
よろしくお願いいたします。

錦野…先日、石川県警備業協会の副会長に就任させていただき
ました。地域の安心安全と業界の発展に、なお一層奮励
努力いたします。

富田…岡三証券の富田です。6月12日付で東京本社のプロダクト
推進部へ異動となり退会することになりました。本来なら
例会でご挨拶すべきところですが、引継ぎのスケジュール
が合わず申し訳ございません。ご推薦いただいた大島様、
米沢様をはじめ、皆様に大変良くしていただき、とても感
謝しています。2年6カ月の間お世話になり誠にありがと
うございました。今後ともよろしくお願いいたします。

　合計　1,937,800円　

❖  6 月 26 日（月）例会報告 ❖

■出席率報告
 6月 5日  72 ／ 104　ホームクラブ　69.23％
 5月26日 104 ／ 104　補正出席率　　100.00％
　　　　　　　　　　　　　       （出席免除会員2名）

〈 例会メニュー 〉
7/3 〈和食〉新年度スタート 海鮮丼

◆2023－24年度クラブ広報委員長会議
日　時：7月8日（土）　15：00 ～ 16：30
場　所：県地場産業振興センター
出席予定者：光林

◆米山記念奨学会学友会定期総会
日　時：7月17日（月・祝）
場　所：小矢部市民交流プラザ
出席予定者：張、島田

◆2023－24年度クラブ会員拡大・増強委員長会議
日　時：7月22日（土）　10：00 ～ 12：00
場　所：県地場産業振興センター
出席予定者：外山

◆2023学年度米山奨学生研修会
日　時：8月4日（金）～ 6日（日）
場　所：つくば国際会議場（つくば市）
出席予定者：張、島田

❖  7 月 3 日（月）例会 ❖

■ソング
“君が代”
“奉仕の理想”

■本日の卓話
  7月  3日  会長・幹事新任挨拶

■例会卓話予定
  7月10日  臨時総会（決算・予算）
  5大奉仕委員長新任挨拶
  7月24日  中日新聞北陸本社 編集局長

  八
や

木
ぎ

光
みつ

世
よ

氏（金沢東RC）
  「未定」
  7月31日  工芸作家（九谷毛筆細字）

  田
た

村
むら

星
せい

都
と

氏
  「未定」

■ ニコニコBox（敬称略・順不同）
松本浩平…いろいろと苦労いたしましたが、学び多き楽しい1年

でした。心から感謝申し上げます。1年間ありがとうござ
いました。

藤弥…本年度、幹事という大役を与えていただき、無事に本日
の最終例会を迎えることができました。金沢東ロータ
リークラブ会員お一人お一人に心から感謝申し上げます。
ありがとうございました‼

浅田裕久…松本丸の無事おめでとう。若い会長・幹事でしたが、
名会長と言われるほど立派な運営でした。年寄り組から
もお礼申し上げます。ありがとー‼

小池田康成…松本浩平会長1年間ご苦労様でした。楽しい例会
ありがとうございました。また、65周年慰労例会で素晴
らしい記念の品をいただき、感謝、感謝でニコニコと…

不室…松本会長、藤弥幹事、1年間大変ご苦労様でした。周年事
業もあり、実り多い1年でしたね。

米沢…松本会長、藤弥幹事、大変お疲れ様でした。65周年実行
委員長として「ワガママ」を許していただき感謝します。
楽しいロータリーライフの1年でした。

別川…松本会長、1年間ご苦労様でした。65周年の大役を果た
されて花道を飾られましたね。

田中…みんなに公平だった松本浩平会長、1年間お疲れ様でし
た。ゆっくり休んでください。

岩木…松本浩平会長、藤弥幹事、大変お疲れ様でした。お陰様
で楽しく有意義な1年間でした。ありがとうございまし
た。また、クラブの真価を少しはシンカさせることがで
きたのではないかと感じています。今後益々のご活躍を
心よりお祈り申し上げております。

厚見…松本会長、藤弥幹事、1年間ご苦労様でした。
小池田康秀…松本会長、藤弥幹事、1年間お疲れ様でした。無事

に任期を終えられたこと、本当に良かったです。しばら
くゆっくりしてください。

山本晴一…松本会長、藤弥幹事、1年間ご苦労様でした。メン
バーの皆さんに対しての配慮に満ちた松本会長のご挨
拶が楽しみでした。この1年の運営に対して改めて感謝
申し上げます。


